



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Stadtbelebungsfonds Beitrag; Staatsbeitrag für StadtKonzeptBasel zur Durchführung von "Flâneur - Das Stadtraum-Festival 2022"; Vertragsgenehmigung

P220477

1. Der Regierungsrat bewilligt für den Verein StadtKonzeptBasel eine Finanzhilfe von insgesamt Fr. 300'000 für das Jahr 2022 aus dem Stadtbelebungsfonds.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein StadtKonzeptBasel für das Jahr 2022.

Begründung

Der Regierungsrat hat auf Empfehlung des Fondsrats, im Sinne einer Unterstützung nach der Corona-Pandemie, einen einmaligen Beitrag von 300'000 Franken für das Projekt «Flâneur» – Das Stadtraum-Festival für das Jahr 2022 aus dem Stadtbelebungsfonds genehmigt. Aus dem Stadtbelebungsfonds können gemäss § 5c Standortförderungsgesetz Beiträge für Projekte oder Aktionen gesprochen werden, die auf nachhaltige Weise die Entwicklung der Basler Innenstadt als attraktiven Ausgeh- und Shopping-Standort fördern. Das Stadtraum-Festival ist eine Weiterentwicklung des bekannten Projekts «Flâneur», welches im Jahr 2019 an einem Abend in der Clarastrasse stattgefunden hat. Neu handelt es sich um ein mehrwöchiges Festival. Laufende Stadtrauminszenierungen, Programme und Aktivitäten werden über den Zeitraum von Mai bis September 2022 innerhalb des Innenstadtparimeters Frequenzen schaffen mit Höhepunkt während der Festivalwoche vom 8. bis 17. September 2022. Bestehende Festivals, Veranstaltungen, Pop-ups, Zwischennutzungen und Aktivitäten werden aktiv eingebunden und erhalten dadurch eine noch grössere Sichtbarkeit.

